

Jodelduett Kiser-Hodel

Nach Apulien in die Küssnachter Pfarrkirche

pd. Das Jodelduett Kiser-Hodel singt am Sonntag, 19. Januar, in der Pfarrkirche Küssnacht im Titulargottesdienst der Sennen und Älp-lerbruderschaft um 9.30 Uhr. Bevor sie ihr Können in Küssnacht zum Besten geben, konzertierten sie am alljährlich stattfindenden Konzertzyklus «Suoni della devozione nelle chiese di Brindisi» in Apulien. Die Konzerte sind jeweils im Zeitraum von 15. Dez. bis 6. Januar terminiert. Das Jodelduett wurde vom Organisator Roberto Caroppo und der Organisatorin für das CH-Konzert,

Das Jodlerduett Kiser-Hodel mit Akkordeonistin Susanne Farner.

Foto: zvg



Elisabeth Heuberger am 5. Januar nach Brindisi eingeladen.

In der Kirche San Benedetto fand das Konzert statt. Die Besucher waren von den Jodelklängen im Zusammenspiel mit der Akkordeonistin Susanne Farner aus Sutz begeistert. Unübliche Klänge für die Zuhörer, und doch sind die Lieder und Naturjütze in den Herzen angekommen. Es war für die Jodlerinnen Iren Kiser und Hedy Hodel ein unvergessliches Erlebnis, einmal im Süden von Italien die Tradition des Jodelns bekannt zu machen.